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N.º 13 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE 
LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 29 DE ABRIL 

DE 2021 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta 

Antona Gómez, D. Asier; (Senador) GPP 
Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS, sustituida por Edo Gil, Dª Ana Belén; 
(Senadora) GPS 
Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Godoy Tena, Dª. María Ascensión; (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
López Cano, D. Ignacio (Diputado) GS 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Márquez Guerrero, Dª María (Diputada) GCUP-EC-GC 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS, sustituido por Morales Quesada, D. Ramón; 
(Senador) GPS 
Martínez Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPS  
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP 
Moraleja Gómez, Dª Tristana María (Diputada) GP 
Picornell Grenzner, D. Bernat; (Senador) GPERB  
Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dª Carmen; (Diputada) GP 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX  
Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS 

Asiste también: 

Zaragoza Alonso, D. José; (Diputado) GS 

Letrado: 

Ilmo. Sr. D. Ignacio Navarro Mejía 

A las once horas, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las asistencias 
señaladas más arriba.  
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A continuación, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 19 de abril de 2021, la cual es aprobada por asentimiento. 

Tras ello, el Presidente indica que se entra en el primer punto del orden del día con 
la comparecencia periódica del Presidente de la Corporación RTVE para la contestación de 
preguntas, teniendo en cuenta que las preguntas del Senador Sr. Cleries i Gonzàlez, del 
Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición 
Canaria/Partido Nacionalista Canario (Expte. 681/001077), y del Senador Sr. Uribe-
Etxebarria Apalategui, del Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV) (Expte. 
681/001080), han sido retiradas por sus respectivos autores. 

En primer lugar, interviene entonces el Sr. Picornell Grenzner, Senador del Grupo 
Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, para formular su pregunta sobre 
las medidas concretas a implementar por el nuevo Consejo de Administración de la 
Corporación RTVE para incrementar la presencia de las lenguas cooficiales en 
Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001081), a la que contesta el Presidente de 
la Corporación. En turno de réplica toma la palabra el Sr. Picornell Grenzner. 

En segundo lugar, hace uso de la palabra la Sra. Márquez Guerrero, Diputada del 
Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, 
para formular su pregunta sobre la valoración de la aportación de las secciones sindicales al 
correcto funcionamiento de los Consejos de Informativos de Radiotelevisión Española 
(RTVE), así como del contenido de las denuncias sobre la existencia de prácticas de 
manipulación contra la candidatura de Unidas Podemos en las elecciones de la 
Comunidad de Madrid (Expte. 683/000151), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Márquez Guerrero y el 
Presidente de la Corporación. 

Seguidamente, el Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, 
formula su pregunta sobre las razones por las que Radiotelevisión Española (RTVE) y en 
concreto VerificaRTVE afirman que el cartel electoral de VOX situado en la estación de metro 
de la Puerta del Sol de Madrid es un bulo (Expte. 683/000145), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica el Sr. Mariscal 
Zabala y el Presidente de la Corporación. 

Acto seguido, el Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, da 
por formulada su pregunta sobre las medidas adoptadas o previstas por el nuevo Consejo 
de Administración de la Corporación RTVE para garantizar que el órgano o departamento 
competente evite las posibles manipulaciones que se están produciendo (Expte. 
683/000146), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y 
dúplica intervienen el Sr. Sánchez del Real y el Presidente de la Corporación.  

Tras ello, el Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, toma la palabra para formular su pregunta sobre si va a tener continuidad en 
Televisión Española (TVE) el llamado  infoentretenimiento (Expte. 683/000147), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la 
palabra el Sr. Carazo Hermoso y el Presidente de la Corporación.  

Seguidamente, la Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, formula su pregunta sobre el ritmo al que considera que debe 
producirse el cambio en  Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000148), a la que 
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contesta el Presidente de la Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica la Sra. 
Montesinos de Miguel y el Presidente de la Corporación. 

A continuación, la Sra. Moraleja Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, interviene para formular su pregunta sobre si está preparada la Corporación 
RTVE para afrontar el final del estado de alarma y la vuelta a la normalidad en sus actividades 
(Expte. 683/000149), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Tras ello, el Sr. Ramos Acosta, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, toma la palabra para formular su pregunta sobre la fecha prevista para un cambio 
de tendencia en los resultados de audiencia de Televisión Española (TVE) (Expte. 
681/001073), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y 
dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Ramos Acosta y el Presidente de la Corporación.  

Seguidamente, el Sr. Antona Gómez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, da por formulada su pregunta sobre el presupuesto que va a poder administrar 
en 2021 la Corporación RTVE (Expte. 681/001075), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica el Sr. Antona Gómez y el 
Presidente de la Corporación. 

Acto seguido, el Sr. Lacalle Lacalle, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, en sustitución de la Sra. Riolobos Regadera, Diputada del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, interviene para formular su pregunta sobre el protagonismo que va a 
tener la plantilla de Radiotelevisión Española (RTVE) a partir de ahora (Expte. 683/000150), a 
la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica intervienen el 
Sr. Lacalle Lacalle y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, el Sr. Silván Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, toma la palabra para formular su pregunta sobre las previsiones que se barajan 
para mejorar los resultados de Radio Nacional de España (RNE) (Expte. 681/001074), a la 
que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la 
palabra el Sr. Silván Rodriguez y el Presidente de la Corporación.  

Seguidamente, la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, 
formula su pregunta sobre los baremos que utiliza la mesa de valoración de cine de 
Radiotelevisión Española (RTVE) para garantizar la paridad en la dirección de las películas 
adquiridas (Expte. 683/000152), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

A continuación, el Sr. Morales Quesada, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, 
interviene para formular su pregunta sobre las previsiones de instalación del sistema 
MediaCentral en el centro territorial de Televisión Española (TVE) de Canarias (Expte. 
681/001083), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Tras ello, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, 
toma la palabra para formular su pregunta sobre los objetivos que persigue la actualización 
de la realización y el modelo de relato informativo de los telediarios de La 1 y del Canal 24 
Horas (Expte. 681/001084), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Seguidamente, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula su pregunta sobre el plan de choque o las medidas previstas a corto y 
medio plazo para aumentar la confianza de la audiencia (Expte. 681/001085), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación.  
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Acto seguido, el Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
interviene para formular su pregunta sobre la valoración del acuerdo alcanzado entre 
Radiotelevisión Española (RTVE) y Discovery para la emisión de 400 horas en abierto de los 
Juegos Olímpicos de Tokio 2021 (Expte. 683/000153), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación.  

Tras ello, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, en 
sustitución del Sr. Casares Hontañón, Diputado del mismo Grupo, toma la palabra para 
formular su pregunta sobre la valoración de Radiotelevisión Española (RTVE del nuevo canal 
en la plataforma YouTube de la Orquesta y Coro de Radiotelevisión Española (RTVE) 
(Expte. 683/000154), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Seguidamente, el Sr. Martínez Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula su pregunta sobre los planes como nuevo Presidente de la 
Corporación RTVE para  continuar luchando contra la despoblación e incidir en la apuesta 
marcada por el   Gobierno con el reto demográfico a través de las distintas actuaciones 
de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001086), a la que contesta el Presidente de 
la Corporación.  

A continuación, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, 
interviene para formular su pregunta sobre las medidas previstas para perfeccionar la 
visualización de la traducción a la lengua de signos en Televisión Española (TVE) (Expte. 
683/000155), a la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Finalmente, el Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
toma la palabra para formular su pregunta sobre las realizaciones principales que deberían 
de afrontarse en la nueva  etapa de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000156), a 
la que contesta el Presidente de la Corporación.  

Concluida la tramitación de preguntas, el Presidente de la Comisión suspende la 
sesión a las doce horas y cincuenta y un minutos.  

La misma se reanuda a las doce horas y cincuenta y seis minutos para entrar en el 
segundo punto del orden del día, referido a la designación de los miembros de la 
Subcomisión encargada de redactar la propuesta de mandato-marco a la Corporación RTVE. 
A propuesta de los respectivos Grupos Parlamentarios, y con la conformidad de todos los 
presentes, dicha Subcomisión queda constituida con la siguiente integración: 

Sr. Botran Pahissa (Diputado), por el Grupo Parlamentario Mixto 
Sr. Díaz Gómez (Diputado), por el Grupo Parlamentario Ciudadanos 
Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui (Senador), por el Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV) 
Sra. Sabanés Nadal (Diputada), por el Grupo Parlamentario Plural y Grupo 
Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición 
Canaria/Partido Nacionalista Canario 
Sr. Picornell Grenzner (Senador), por los Grupos Parlamentarios Republicano y 
Euskal Herria Bildu y Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu 
Sra. Márquez Guerrero (Diputada), por el Grupo Parlamentario Confederal de Unidas 
Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda Confederal (Adelante 
Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai, Catalunya en 
Comú Podem y Agrupación Socialista Gomera) 
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Sr. Sánchez del Real (Diputado), por el Grupo Parlamentario VOX 
Sr. Carazo Hermoso (Diputado), por el Grupo Parlamentario Popular 
Sra. Raya Rodríguez (Diputada), por el Grupo Parlamentario Socialista 

Además el Presidente de la Comisión integrará la Subcomisión como coordinador 
de sus trabajos. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la 
sesión cuando son las doce horas y cincuenta y nueve minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


	N.º 13
	ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 29 DE ABRIL DE 2021
	Asisten:
	Excmas. Sras. / Excmos. Sres.:
	PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua
	VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell
	VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos de Miguel
	SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo
	SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta
	Antona Gómez, D. Asier; (Senador) GPP
	Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS, sustituida por Edo Gil, Dª Ana Belén; (Senadora) GPS
	Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP
	Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP
	Godoy Tena, Dª. María Ascensión; (Senadora) GPS
	Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GS
	Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP
	López Cano, D. Ignacio (Diputado) GS
	Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX
	Márquez Guerrero, Dª María (Diputada) GCUP-EC-GC
	Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS, sustituido por Morales Quesada, D. Ramón; (Senador) GPS
	Martínez Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPS 
	Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP
	Moraleja Gómez, Dª Tristana María (Diputada) GP
	Picornell Grenzner, D. Bernat; (Senador) GPERB 
	Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS
	Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GS
	Riolobos Regadera, Dª Carmen; (Diputada) GP
	Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
	Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS
	Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP
	Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS 
	Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS
	Asiste también:
	Zaragoza Alonso, D. José; (Diputado) GS
	Letrado:
	Ilmo. Sr. D. Ignacio Navarro Mejía
	A las once horas, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las asistencias señaladas más arriba. 
	A continuación, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, celebrada el día 19 de abril de 2021, la cual es aprobada por asentimiento.
	Tras ello, el Presidente indica que se entra en el primer punto del orden del día con la comparecencia periódica del Presidente de la Corporación RTVE para la contestación de preguntas, teniendo en cuenta que las preguntas del Senador Sr. Cleries i Gonzàlez, del Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario (Expte. 681/001077), y del Senador Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui, del Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV) (Expte. 681/001080), han sido retiradas por sus respectivos autores.
	En primer lugar, interviene entonces el Sr. Picornell Grenzner, Senador del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, para formular su pregunta sobre las medidas concretas a implementar por el nuevo Consejo de Administración de la Corporación RTVE para incrementar la presencia de las lenguas cooficiales en Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001081), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turno de réplica toma la palabra el Sr. Picornell Grenzner.
	En segundo lugar, hace uso de la palabra la Sra. Márquez Guerrero, Diputada del Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, para formular su pregunta sobre la valoración de la aportación de las secciones sindicales al correcto funcionamiento de los Consejos de Informativos de Radiotelevisión Española (RTVE), así como del contenido de las denuncias sobre la existencia de prácticas de manipulación contra la candidatura de Unidas Podemos en las elecciones de la Comunidad de Madrid (Expte. 683/000151), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Márquez Guerrero y el Presidente de la Corporación.
	Seguidamente, el Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, formula su pregunta sobre las razones por las que Radiotelevisión Española (RTVE) y en concreto VerificaRTVE afirman que el cartel electoral de VOX situado en la estación de metro de la Puerta del Sol de Madrid es un bulo (Expte. 683/000145), a la que contesta el Presidente de la Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica el Sr. Mariscal Zabala y el Presidente de la Corporación.
	Acto seguido, el Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, da por formulada su pregunta sobre las medidas adoptadas o previstas por el nuevo Consejo de Administración de la Corporación RTVE para garantizar que el órgano o departamento competente evite las posibles manipulaciones que se están produciendo (Expte. 683/000146), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Sánchez del Real y el Presidente de la Corporación. 
	Tras ello, el Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, toma la palabra para formular su pregunta sobre si va a tener continuidad en Televisión Española (TVE) el llamado  infoentretenimiento (Expte. 683/000147), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Carazo Hermoso y el Presidente de la Corporación. 
	Seguidamente, la Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, formula su pregunta sobre el ritmo al que considera que debe producirse el cambio en  Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000148), a la que contesta el Presidente de la Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica la Sra. Montesinos de Miguel y el Presidente de la Corporación.
	A continuación, la Sra. Moraleja Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, interviene para formular su pregunta sobre si está preparada la Corporación RTVE para afrontar el final del estado de alarma y la vuelta a la normalidad en sus actividades (Expte. 683/000149), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Tras ello, el Sr. Ramos Acosta, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, toma la palabra para formular su pregunta sobre la fecha prevista para un cambio de tendencia en los resultados de audiencia de Televisión Española (TVE) (Expte. 681/001073), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Ramos Acosta y el Presidente de la Corporación. 
	Seguidamente, el Sr. Antona Gómez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, da por formulada su pregunta sobre el presupuesto que va a poder administrar en 2021 la Corporación RTVE (Expte. 681/001075), a la que contesta el Presidente de la Corporación. Hacen uso de los turnos de réplica y dúplica el Sr. Antona Gómez y el Presidente de la Corporación.
	Acto seguido, el Sr. Lacalle Lacalle, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, en sustitución de la Sra. Riolobos Regadera, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, interviene para formular su pregunta sobre el protagonismo que va a tener la plantilla de Radiotelevisión Española (RTVE) a partir de ahora (Expte. 683/000150), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Lacalle Lacalle y el Presidente de la Corporación.
	Tras ello, el Sr. Silván Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, toma la palabra para formular su pregunta sobre las previsiones que se barajan para mejorar los resultados de Radio Nacional de España (RNE) (Expte. 681/001074), a la que contesta el Presidente de la Corporación. En turnos de réplica y dúplica hacen uso de la palabra el Sr. Silván Rodriguez y el Presidente de la Corporación. 
	Seguidamente, la Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre los baremos que utiliza la mesa de valoración de cine de Radiotelevisión Española (RTVE) para garantizar la paridad en la dirección de las películas adquiridas (Expte. 683/000152), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	A continuación, el Sr. Morales Quesada, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, interviene para formular su pregunta sobre las previsiones de instalación del sistema MediaCentral en el centro territorial de Televisión Española (TVE) de Canarias (Expte. 681/001083), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Tras ello, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, toma la palabra para formular su pregunta sobre los objetivos que persigue la actualización de la realización y el modelo de relato informativo de los telediarios de La 1 y del Canal 24 Horas (Expte. 681/001084), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Seguidamente, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre el plan de choque o las medidas previstas a corto y medio plazo para aumentar la confianza de la audiencia (Expte. 681/001085), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Acto seguido, el Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, interviene para formular su pregunta sobre la valoración del acuerdo alcanzado entre Radiotelevisión Española (RTVE) y Discovery para la emisión de 400 horas en abierto de los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 (Expte. 683/000153), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Tras ello, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución del Sr. Casares Hontañón, Diputado del mismo Grupo, toma la palabra para formular su pregunta sobre la valoración de Radiotelevisión Española (RTVE del nuevo canal en la plataforma YouTube de la Orquesta y Coro de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000154), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Seguidamente, el Sr. Martínez Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre los planes como nuevo Presidente de la Corporación RTVE para  continuar luchando contra la despoblación e incidir en la apuesta marcada por el   Gobierno con el reto demográfico a través de las distintas actuaciones de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001086), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	A continuación, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, interviene para formular su pregunta sobre las medidas previstas para perfeccionar la visualización de la traducción a la lengua de signos en Televisión Española (TVE) (Expte. 683/000155), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Finalmente, el Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, toma la palabra para formular su pregunta sobre las realizaciones principales que deberían de afrontarse en la nueva  etapa de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000156), a la que contesta el Presidente de la Corporación. 
	Concluida la tramitación de preguntas, el Presidente de la Comisión suspende la sesión a las doce horas y cincuenta y un minutos. 
	La misma se reanuda a las doce horas y cincuenta y seis minutos para entrar en el segundo punto del orden del día, referido a la designación de los miembros de la Subcomisión encargada de redactar la propuesta de mandato-marco a la Corporación RTVE. A propuesta de los respectivos Grupos Parlamentarios, y con la conformidad de todos los presentes, dicha Subcomisión queda constituida con la siguiente integración:
	Sr. Botran Pahissa (Diputado), por el Grupo Parlamentario Mixto
	Sr. Díaz Gómez (Diputado), por el Grupo Parlamentario Ciudadanos
	Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui (Senador), por el Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV)
	Sra. Sabanés Nadal (Diputada), por el Grupo Parlamentario Plural y Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario
	Sr. Picornell Grenzner (Senador), por los Grupos Parlamentarios Republicano y Euskal Herria Bildu y Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu
	Sra. Márquez Guerrero (Diputada), por el Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai, Catalunya en Comú Podem y Agrupación Socialista Gomera)
	Sr. Sánchez del Real (Diputado), por el Grupo Parlamentario VOX
	Sr. Carazo Hermoso (Diputado), por el Grupo Parlamentario Popular
	Sra. Raya Rodríguez (Diputada), por el Grupo Parlamentario Socialista
	Además el Presidente de la Comisión integrará la Subcomisión como coordinador de sus trabajos.
	Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las doce horas y cincuenta y nueve minutos.
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